



福重小学校学校だより

令和5年1月19日 第39号 文責 校長

届きました！大谷翔平グローブ！！



🎁 大谷翔平選手からのプレゼント！

1月18日（木）朝一番に、教育委員会の先生が届けてくださり、とうとう噂の「大谷グローブ」が解禁です。子どもたちは早速飛びつくように見て触っていました。とても軽くてどれもいい革の香りでした。

これからしばらくは展示となりますが、せっかくの機会ですので、その後は学年・学級順に柔らかいボールでどの子もキャッチボールができるようにしていこうと思います。「野球しようぜ」のフレーズのとおり、少しでも体験をさせたいと思っています。2月の授業参観の際も展示をしていますのでどうぞご覧ください。場所は校長室前です。地域の方もよく尋ねられていたので、よろしければ近所の地域の方にもご紹介ください。

<1月の建て替え工事状況>



右の写真は、1月17日（水）現在の運動上の様子です。以前に増して重機の台数が増えている印象です。校舎を建てる柱となる「杭打ち」の作業が少々難航していたようですがまもなく終わるようです。また、右のように「基礎」も出来はじめました。少しずつ「その日（完成の日）」が近づいています…。



～委員会紹介がありました～

次年度委員会活動に参加する3年生への意欲付けをするこ
と、学校全体を動かしてくれる高学年の子どもたちの様子を紹
介すること、また委員会活動の様子を知ってもらうことを目的
で、先日委員会紹介がありました。短い時間でしたが6年生の
代表を中心に、各委員会で工夫して表現することができました。

進行は6年生の小川みとさんと柳谷ゆあらさんでした。責任を持って務めを果たしてくれました。

○2月の授業参観について

①1年…14日（水）、②2年…15日（木）、③3年…16日（金）、④4年…19日（月）、⑤5年…21日（水）、⑥6年…22日（木）に実施予定です。今回も各学年分散という形となりご負担をかけます。建て替え工事に係る事情をご理解いただき、できるだけ歩いてご参加ください。

□ 感染症、まだまだです □

1月18日現在、本校ではインフルエンザA型、B型、そしてコロナに罹患している児童がまだ数名います。まだまだ感染症に対する予防や対策が必要であると感じます。換気や手洗い、場合によってはマスクの着用をお願いする等対策を取るようにはしていますが、大切なのは感染症に対する対応の意識を、子ども自ら行動に移せるようにすることです。コロナ禍で学んだ対応を想起させながら指導していきます。ご家庭でもお声かけ下さい。